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2l.APRENSAGRAFICA.Vler.31Jullo.19iñ "T' L . 9 jóvenes campesinos 
- LA !'!RJ;; roSA 1 plagiados por el FMLN 

• Participación salvadoreña 
El Sr. Jacob P . Gülesple, Consejero de Asuntos 

Públicos de la Embajada Americana, dijo ayer que 
para los Estados Unidos, es muy slgnlflcatlva la 
participación de la delegación salvadoreña a los X 
Juegos Deportivos Panamericanos. 

• Destacan labor periodística 
La Sociedad de Artesanos Comerclallzadores 
Salvadoreños (SOARCOSAL) , destacó ayer en visita 
a LA PRENSA GRAFICA, la labor del periodista 
salvadoreño. "El periodismo salvadoreño ha 
conquistado un lugar muy alto". dijeron sus 
representantes. (lnf. Pág. 3). 

• Baja capacidad exportable 
Según encuesta solicitada por COEXPORT, la 
cap,acldad de producción exportable de El Salvador, 
bajó en 1986, Informó ayer el Lic. José Carlos 
Llévano. (In!. Pág. 54). 

Sr. Jacob P. 

• Condena irrespeto a leyes 
El abogado es el que vela por el respeto y 
cumplimiento de la Ley, aquel que asesora a su 
cliente a violar esa Ley. merece la más drástica 
sanción. Asl lo expresó ayer el Presidente de la 
Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José 
Guerrero. 
• Jornada sobre economía 
Importantes conferencias sobre la economla en El 
Salvador. en Centro América, y en América Latina, 
serán ofrecidas en la Jornada Científico-Cultural, 
del Colegio de Profesionales en Ciencias Económlcas 
<COLPROCEl. (In!. Pág. 49). 

• Obligados a partiéipar 
Las autoridades de la Unlversldad de El Salvador 
atentan contra los empleados al obligarlos a 
participar en manlfestaclones, dijeron ayer 
numerosos empleados en una marcha a Casa 
Presidencial para exigir Incremento en el 
presupuesto. (lnf. Pág. 66 ). 

• El Salvador presidirá reunión 
El próximo año, El Salvador presidirá la reunlón 
mlnlsterlal del Sistema Económlco 
Latinoamericano. Informó ayer el Ex-Mlnlstro de 
Hacienda, Lic. Nicolás Rlgoberto Monge, actual 
funcionario del SELA. 
• AGEPYM contra alza 
El aumento al pasaje urbano profundiza más la 
situación económlca de las clases más necesitadas, 
sostiene AGEPYM. (Inf. Pág. 62) . 
• No hay plan de superación 
No existe proyecto nacional de superación. La 
polltlca se entiende como confrontación y no como 
conciliación, afirma ISEPES. (In!. Pág. 83). 

• Goteo computarizado 
Curso sobre procedimientos de Diseño 
Computacional aplicado al Sistema de Riego 
Mecánlco, se Impartió en nuestro país. 
(In!. Pág. 39) . 

Editoriales 

i "' 1 
Lic . Nicolás R. Monge 

• Hoy Día del Periodista 
Hoy se conmemora el Dla del Periodista Sálvadoreño, un homenaje al 
pensamlento, a la libertad de prensa, una exaltación a la libertad de 
Oplnlón. La historia de la Patria hace un recuento del valor Indiscutible 
que el hombre de prensa, el hombre de letras, el hombre de la batalla de 
la pluma, ha tenldo, y lo que ha significado para la conformación 
libertarla que tiene el pueblo salvadoreño. (Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
• INSAFI procura la inversión de los E. U .A. 
(Martes 31 de julio de 1962). Un programa para estimular la Industria Y 
diversificar la economla. fue dado a conocer por el Instituto Salvadoreño 
de Fomento Industrial (lNSAFil. Incluye estudios con el propósito de 
promover la Inversión extranjera, principalmente de la lnlclatlva privada 
de los Estados Unidos. Además busca determinar la potencialidad del 
mercado, y la factibilidad de los proyectos que atraerán al capital 
norteamericano, para fortalecer la economla de El Salvador. 

Más jóvenes campesinos, cuyas edades 
oscUan entre los dleclséls y veinte años, 
han sido plagiados por los grupos terro
ristas del FMLN en el norte de Morazán. 

Un nuevo caso de secuestro masivo, 
Indicó ayer un vocero del Comité de Pren· 
sa de la Fuerza Armada, ocurrió en el 
caserlo San Diego, de la comprensión de 
Toro! a, cuando los terroristas Incursiona
ron en ese lugar y se llevaron por la fuer
za y bajo amenazas a muerte, a nueve jó
venes campesinos. 

Los nueve, dijo la fuente oficial del 
Ejército, se dedicaban a sus labores cotl-

De La Paz 

dianas y a sus estudios, cuando fueron 
encañonados por los subversivos, quienes 
les obligaron a que los acompañaran 
rumbo al norte de ese lugar, presumible
mente hacia campamentos de permanen
cia y entrenamiento, localizados en pun
tos cercanos a la frontera con Honduras. 

otros estudiantes que aún se encuen
tran cautivos de las hordas del FMLN, 
ai\adló, son Dlonislo Ventura Gutlérrez y 
Santos VlgU, a quienes secuestraron en el 
caserlo San Nicolás Anchlla y en las pro
xlmldades de Carolina, en el departa-

-Pasa a la página 71-

Obispo pro~noverá 
la paz evangélica 

(Zacatecolucal. No podremos callar 
cuando haya que defender los derechos 
de Dios y de la dignidad del hombre. afir
mó en su primer mensaje a la fellgresla 
del departamento de La Paz, monset'lor 
Romeo Tovar As torga. 

El obispo de la nueva Diócesis de Zaca
tecoluca, enfatizó que en el departamento 
de La Paz quiere ser promotor de la paz, 
de la paz evangélica que brota del recono
clrnlento gozoso de que somos todos her
manos en Cristo. 

Manifestó asimismo Tovar Astorga, 
que después de su trabajo evangélico, es-

peclalmente al promover nuevos sacer
dotes, as! como un trabajo Intenso con 
laicos comprometidos con la Iglesia; su 
tarea estará especialmente dedicada a 
los niños, a los ancianos y desvalidos. 

Me propongo Incrementar lo que en len
guaje católico llamamos "obras de mise
ricordia, obras humanitarias". 

Muchos niños necesitan de un amparo, 
de toda una educación humana y crtstla
na, no Importa la procedencia de esos 
niños, lo que Importa es que son seres 
humanos. tienen dignidad humana y es 

-Pasa a la página 64-

Aprobados préstamos por 
11.6 millones de dólares 

Convenios de préstamo por un total de 
11.6 mülones de dólares. han sido aproba
dos ya para su firma, Informa Planlflca
clón. 

El titular de dicha cartera, Dr. Fldel 
Chávez Mena, manifestó que 5.6 mlllones 
de dólares corresponden al contrato 
234/IC-ES y serán empleados para re
poner aproxtmadamente 16 mllllneas te
lefónicas que fueron destruidas por el 
terremoto del ai\o pasado. Reconoció el 
mlnlstro que pese a las circunstancias 
adversas. ANTEL se ha esforzado por 
mantener en alto el nivel de calldad de 
sus servicios. 

Al referirse a los 5 mülones de dólares 
restantes, el Dr. Chávez Mena Indicó que 

dichos fondos serán destinados para la 
rehabUltaclón por emergencia de los sec
tores vial y energía. 

"En ese sentido. subrayó, Obras Públi
cas podrá continuar con su programa de 
atención a la red de caminos del área 
metropolitana, as! como efectuar repara
clones urgentes de bóvedas y puentes da
ñados por el sismo del10 de octubre". 

Agregó además, que la CEL recibirá 
cerca de cuatro mülones de dólares para 
efectuar reparación de Instalaciones da
ñadas también por el terremoto. Los con
venios serán firmados próxtmamente por 
el Embajador de los Estados Unidos y 
funcionarios del BID. 
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te del Consejo de la Junta de VlgUancla de Aquino. José Walter Guzmán, Juan 
de la Contaduria Pública, juramentó Raúl Madrlz, Jorge Ernesto Ram1rez Y 
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go de Comercio, a Sandra UJpez 'JI!Je¡ ta, Contaélw,a'f'íiu lea. 


